



Le C.C.F.D



En 1961, les Aumôneries de l'Enseignement Public ont, à la demande des Évêques de France, pris l'engagement de la solidarité internationale et avec 27 autres Mouvements et Services d'Église. Ils ont créé une structure : le CCFD ou Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement, qui a pour mission de :

- **contribuer au développement « de tout homme et de tout l'homme », au sein des populations les plus démunies** de la planète, tant au plan matériel que spirituel « en faisant croître réellement la dignité et la créativité de chaque personne, sa capacité de répondre à sa vocation et donc à l'appel de Dieu » (*J.P.II. Centesimus Annus*29, 1991)

- **participer à la prise de conscience par les jeunes** des Aumôneries de l'Enseignement Public du devoir de tout chrétien de veiller au sort de ses frères les plus démunis, fussent-ils éloignés, et ceci au nom même des principes de la doctrine sociale de l'Église qui s'enracine dans la foi au Christ.

A l'aide d'outils pédagogiques adaptés (à disposition sur simple demande : K7, CD, plaquette, Okapi..), les membres du CCFD sont disponibles pour, dans la foi et avec l'équipe de l'aumônerie, éveiller les jeunes à la solidarité internationale, notamment à l'occasion du partage de carême.

Les 7-15 ans sont invités à un après-midi festif :

« **bouge ta planète !** »

Samedi 28 mars 2009 entre 14h et 17h30

Paroisses Saint-Jacques – Saint-Christophe de la Villette (6 place de Bitche, Paris 19^{ème}, M^o Crimée) et **Saint-Hippolyte** (27 avenue de Choisy, Paris 13^{ème}, M^o Porte de Choisy)

Contact : Odile Boëdot : 01 45 65 40 78

Les premières peuvent s'engager en animant des ateliers de « bouge ta planète » ou s'approprier un thème du développement : l'accès à l'eau, la connaissance de certaines règles du jeu du commerce international... pour ensuite sensibiliser les plus jeunes du collège à ces sujets.

Les terminales peuvent s'ouvrir sur le monde :

- En prenant conscience du caractère concret de la doctrine sociale de l'Église ;
- En réfléchissant à ce que pourrait être une mondialisation plus évangélique ;
- En appréhendant les réalités du commerce équitable ;
- En découvrant les multiples aspects d'un tourisme solidaire ;
- En s'initiant aux réalités financières des fonds éthiques et solidaires et des possibilités de micro crédits qu'elles autorisent.
- En préparant un voyage d'immersion dans un pays du Sud.

Pour tous les âges, des membres du CCFD ou, du 15 au 22 mars 2009, un représentant d'une association (Mouvement pour une alliance paysanne au Togo) qui réalise dans son pays un projet de développement avec le CCFD, peuvent à la demande, venir témoigner de leur engagement.

Catherine de Longuevergnès, déléguée Jeunes de la Délégation Diocésaine de Paris du CCFD ou Gérard Baisle, responsable de la Délégation Diocésaine de Paris du CCFD, 12 rue Guy de la Brosse, 75005 Paris. Tel : 01 77 37 17 47. E-mail : catherine_de_1@orange.fr ou ccf75@ccfd.asso.fr